



# SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TELEVISIÓN
<i>Jueves 04 de Octubre de 2007</i>	
<b>EL.</b> Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	<b>NT.</b> Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
<b>PIQ.</b> Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	<b>TVA.</b> Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
<b>PC.</b> Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	<b>NC.</b> Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
<b>AI.</b> Al Instante (Radio Capital 1450 am)	<b>V10.</b> Visión 10 (Cable Com)

## POLÍTICA

Resulta improcedente la denuncia penal que obra ante la PGJ en contra de la líder estatal del PVEM, **María de Jesús Ibarra Silva**. El 14 de agosto del presente año, **Alberto Carranza**, militante del partido verde y quien pretendía destituir de la dirigencia a **María de Jesús Ibarra**, presentó una denuncia por el delito de fraude en contra de ella. El director jurídico del CEN del PVEM, **Jorge Herrera Martínez**, precisó que la denuncia era improcedente. (NT)

## LEGISLATURA

Ayer por la tarde, los diputados locales desoyeron a los ciudadanos y aprobaron la reforma electoral, con 18 votos a favor, 5 en contra y 2 ausencias. (TVA)

Con 18 votos a favor del PAN, PRI, PRD y 5 en contra del PVEM, Convergencia, Nueva Alianza y 2 votos en contra de diputados panistas, el Congreso del Estado aprobó la minuta de la reforma electoral. (NT)

## SOCIEDAD

El gobierno del estado no tolerará que particulares ofrezcan el servicio de taxi sin tener la concesión, advirtió el Secretario de gobierno, **Alfredo Botello**. (TVA)

La Secretaría de Salud señaló que está imposibilitada para detectar y actuar en consecuencia, en contra de aquellas personas que ejercen la prostitución en lugares no permitidos, como en casas de citas y el sexo servicio que se ofrece vía telefónica a domicilio. (NT)

Pide la CEA apoyo al campo para ahorrar agua. El vocal ejecutivo **Manuel Urquiza Estrada**, señaló que el 85% del agua que se consume en Querétaro se destina al sector agrícola, y que sólo el 11% se usa en las ciudades, y que es en el sector agrícola donde se desperdicia la mayor cantidad de agua. (NT)

Ayer se realizó la premiación del concurso de dibujo y pintura organizado por la CEA y USEBEQ, para fomentar el cuidado del agua. Se recibieron más de 4 mil trabajos. (TVA)

La CEA organizó el concurso de dibujo y pintura infantil Cuidemos el Agua, donde se recibieron casi 5 mil trabajos de los 3 niveles de educación básica, preescolar, primaria y secundaria. Ayer se realizó la premiación y el primer lugar se llevó 10 mil pesos, el segundo 5 mil y el tercero 3 mil pesos. (NT)

La CEA tiene un equipo especial de invidentes para ayudar a detectar fugas de agua ocultas en los domicilios y evitar el desperdicio y la facturación excesiva. (TVA)

En Arroyo seco, un joven se metió a nadar al río Santa María con sus amigos; fueron arrastrados y algunos pudieron salir con vida, otro más no lo logró. Los familiares piden que busquen el cuerpo. (TVA)

Entrevista. **Gerardo Quitarte**, director de gestión de emergencias, comenta que se lamenta la situación del joven ahogado y se trata de apoyar a la familia. Sin embargo es difícil el rescate del cuerpo, por lo elevado de los cauces en la zona de las adjuntas, que es donde se registró el accidente. Sólo nadadores expertos pueden entrar a ese río sin peligro en esta época. Además, un kilómetro abajo hay un cañón con cascadas hasta de 20 metros de altura, lo que hace más complicada la situación. La policía estatal, la municipal, protección civil y otras autoridades participan en este operativo, pero no es nada fácil; se tiene el equipo y el personal adecuado, que se dedica a revisar toda la zona. Entiende la desesperación de la familia, pero no se puede meter buzos; sin embargo, la búsqueda no se detiene. Desafortunadamente los jóvenes no midieron las consecuencias de haberse metido al río que lleva una fuerte corriente, por lo que hace un llamado a ser más cuidadosos y acudir mejor a los lugares donde hay las medidas de seguridad adecuadas, como los balnearios. (TVA)

En lo que va del año, la Cruz Roja ha tenido pérdidas económicas aproximadas a los 30 mil pesos, por robo y actos vandálicos en sus ambulancias. (NT)

La calle de panaderos en la colonia Peñuelas está llena de baches, a pesar de ser una calle empedrada. (NT)

La fundación azteca continúa con su campaña para recaudar bufandas para las zonas pobre donde hace mucho frío. (TVA)

Del 8 al 13 de octubre se realizará la jornada de las naciones unidas y el consejo de organizaciones no gubernamentales, en la que participarán ONG'S de todo el estado. (NT)

## MUNICIPIOS

Con el fin de impulsar el desarrollo entre los habitantes del municipio de Corregidora, el Instituto municipal de la mujer inició talleres para microempresarios para ayudarlos a promover de manera eficiente su producto o servicio y dar asesoría a quienes quieren abrir un negocio. (TVA)

El presidente municipal de Corregidora, **Germán Borja**, se fue con su gabinete municipal a la isla de Zibanzá en el municipio de Cadereyta. Dijo que fueron para trabajar y planear lo que viene para el siguiente año. (NT)

300 puntos de venta clandestina de alcohol ha detectado el municipio de Colón. El presidente municipal **Alejandro Nieves Hernández**, precisó que están distribuidas en diferentes comunidades del municipio. Son más las tiendas clandestinas de alcohol, que las que tienen permiso para la venta de bebidas alcohólicas. (NT)

## ECOLOGÍA Y SALUD

Detecta la Secretaría de Salud la proliferación de piojos y liendres en alrededor de 50 alumnos de 4 primarias privadas, ubicadas en distintas zonas de la capital del estado. (NT)

## LABORAL

Pese a la oferta de trabajo que se puede encontrar en las diversas ferias del empleo, sigue siendo difícil encontrar un empleo; las principales dificultades son falta de experiencia, salarios inadecuados y la edad. (TVA)

## JUSTICIA Y SEGURIDAD

Un grupo armado sometió y despojó de sus armas y su patrulla a dos elementos de la policía investigadora ministerial; los encajuelaron y se dieron a la fuga a bordo de un automóvil Marquís que mas tarde fue abandonado en el cruce de la carretera Amealco-Galindo. (NC, NT)

**Alfredo Botello** secretario de gobierno señaló que las autoridades estatales, están cooperando con el programa México, instaurado por el gobierno federal para la seguridad del país. (NT)

La Procuraduría General de Justicia dio a conocer que en el asalto del lunes, el monto robado fue de 47 mil 700 pesos. El Secretario de gobierno **Jorge Luis Alarcón Neve** anunció que hoy se reúnen con diez grupos bancarios para mejorar los esquemas de seguridad. (TVA)